

「お互いを理解し合い、相手のことを大切に」！

校長 井上 邦夫

1学期の終業式に、SDGsの目標10「人や国の不平等をなくそう」という話をしました。夏休み中に開催されたオリンピック・パラリンピック（現在、開催中）を見ながら、このことについて考えることができましたか？

さて、この目標を達成するために、私たちができることは、「みんな違って当たり前だ」ということを知り、お互いを理解し合うことを大切にすることだと思います。思いやりをもって、お互いに相手のことを大切にすることです。クラスの友達だけではなく、いろいろな人に接するとき、いつもこの気持ちを大切にすることです。

2学期も、みんなの気持ちを一つにして「笑顔のあふれる学校」にしていきたいと思います。

（2学期の始業式では、上記に関連した話をしました）

＜感染症対策について、ご確認ください＞（「緊急事態宣言（～9/12）」を受けて）

①毎朝の検温、風邪症状等の有無の確認をお願いします。

※「健康チェックカード」に記入の上、提出をしてください。（休日も記録をお願いします）

※発熱や咳等の症状が見られる場合は、登校を見合わせてください。（出席停止の扱いとします）

※同居のご家族に発熱や風邪症状等が見られる場合も、登校を見合わせてください。（出席停止の扱い）

また、同居のご家族の健康状態も確認した上で、保護者欄にサインをお願いします。

②手洗いや咳エチケット（マスクの着用）、換気について、ご家庭でもご指導をお願いします。

③当面、教室内は、換気をしながらエアコンを運用します。体温調節しやすい服装をお願いします。

④だれでもかかり得る感染症です。差別や偏見のないように、ご家庭でもご協力ください。

5年 野外教育活動（7/27・28）

三重県 朝明茶屋キャンプ場



大井小学校の5年生とともに…



陸の豊かさも
守ろう

1学期「頑張ったこと」の発表会（7/20）

※発表文は一部抜粋です



★【1年 清水 鳳羽 さん】

私が1学期に頑張ったことは、図工の「はこでつくったよ」です。潜水艦と不思議な消防車を作りました。余った箱で、小さいロボットが作れて嬉しかったです。作っているときは、心臓がバクバクして、飛び出しそうでした。これからも図工を頑張りたいです。

★【1年 松田 帆史 さん】

私が1学期に頑張ったことは、鉄棒の「ちきゅうまわり」です。最初、難しかったけど、練習したらできるようになりました。回るときに、ジェットコースターみたいで、楽しかったです。来年は、逆上がりができるようになりたいです。

★【2年 大岩 梓衣菜 さん】

私が1学期に頑張ったことは、二つあります。一つ目は、鉄棒です。プロペラ回りができるようになりました。足と手をまっすぐにして勢をつけることを意識して練習しました。二つ目は、運動会で踊るダンスです。はじめはできなかつたけど、家で練習したらうまくできなかったところもできるようになりました。2学期も、今までできないことをできるようにするために頑張りたいです。

★【3年 杉本 惺奈 さん】

わたしが1学期に頑張ったことは二つあります。一つ目は大なわです。最初は連続で跳ぶことができなかったけど、前の人を見て、前の人動いたらすぐ入れるように意識しました。すると、今は前の人に続いて連続で跳ぶことができるようになりました。最初は23回だったけど、今の最高記録は91回です。二つ目は、百人一首です。給食を食べ終わった後に、百人一首を覚えることができました。私のいちばん好きな百人一首は「あわじしま かようちどりの なくこえに いくよめざめぬすまのせきもり」です。これからも頑張って、百首全部覚えたいです。〈以下、略〉

★【4年 奥村 瑠嘉さん】

私が1学期に頑張ったことは、三つあります。一つ目は算数の「二桁でわるわり算の筆算」です。理由は、筆算の順番を覚えるのが難しかったからです。二つ目は、音楽の歌です。特に、歌詞を覚えること、きれいな声を出すことを頑張りました。私は、歌を歌うのが好きで、きれいな声を出すのが得意だけど、高い声を出すことを頑張りました。三つ目は、部活です。部活は足が痛くて疲れるけど、大会があるのでチームの子と一緒に頑張って、強くなりたいです。

★【5年 中村 都羽沙 さん】

私が1学期に頑張ったことは、キャンプの練習です。わたしたちは、キャンプで、ダンスとライトを使った踊りを行います。ダンスの練習では、初めは速い動きが理解できず、ごちゃごちゃになってしまいました。しかし、姉や友達に教えてもらいながら一生懸命練習することで、踊れるようになりました。また、ライトダンスでは、初めはライトが上手に扱えず、体に当たるととても痛い思いをしました。体に当たると「私に本当にできるのかな」と不安に思いました。しかし、毎日練習を重ねることで、大技の大車輪もできるようになりました。頑張った分、技ができた時は、とてもうれしかったです。〈以下、略〉

★【6年 高山 怜央 さん】

ぼくが1学期に頑張ったことは、二つあります。一つ目は、算数の勉強です。分数のかけ算やわり算の計算を習いました。ぼくは、文章問題が苦手なので、文書が理解できるようにしようと思いました。文章を何回も読むことで問題が分かるようになりました。二つ目に頑張ったことは、なかよし班の班長としての仕事です。1年生や他の学年の子たちと仲良くなり、いろいろな行事を楽しくやりたいと思いました。そのために、自分からあいさつをしたり、困っていたら助けてあげたりするように心がけました。2学期は、運動会があるので、みんなに声をかけて、チームをまとめ、優勝できるようにがんばりたいと思います。〈中略〉楽しい思い出を作りたいです。

〈「子ども用マスクの寄贈」について〉 「ありがとうございます！」

地域の業者さんから、「子どもたちのために使ってください」と、マスクを寄贈していただきました。10月頃、各学級で配布しますので、必要に応じてご活用いただければ幸いです。なお、マスクのサイズや色等が揃ってはいませんがご容赦ください。

師崎小のホームページにも学校だより「kujira」を掲載しています。(カラーで見ることができます)